10000?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL (4) +57 (316) 632 86 55

EL CARTEL DE AIR - E

Supimos que el Ministro de Minas Edwin Palma está en el ojo del huracán debido a su paso como interventor de Air - E. Anteriormente, le descubrieron un contrato donde figuraba una casa vacía en el sur de Bogotá como sede de una empresa fantasma, y ahora aparece este contrato del cual le han girado 14.000 millones a una empresa que fue creada un día antes de la firma del contrato por la esposa de su jefe de compras. Esa empresa se llama Macro Integral Soluciones S.A.S. El contrato fue suspendido por el nuevo interventor. Según algunas fuentes en el mismo Air - E, en Barraquilla le están esculcando todo por orden de un poderoso. ¿Quién será? Lo cierto es que este cartel ha cometido muchos errores y está contra la pared, tiene enemigos que van por ellos y todavía no se han dado cuenta, dejaron tantos cabos sueltos en su paso por la capital del Atlántico que ahora enfrenta una guerra interna del más alto calibre en el gobierno Petro.

EL AGUA ES LA EXCUSA

Supimos que el debate con respecto a las ejecuciones contractuales de la Empresa Departamental de Servicios Públicos de La Guajira (ESEPGUA) está tomando un rumbo bastante politiquero. Durante esta semana, la senadora Martha Peralta dio a conocer unos videos donde evidentemente instrumentalizan a miembros de comunidades étnicas para hacer unas supuestas denuncias ciudadanas, esto con el propósito de tener como instaurar una denuncia ante los organismos de control. Si la controversia fuera sobre la posibilidad de una solución definitiva en el tema de agua potable para los guajiros; pues uno dijera que las intenciones de la senadora y su séquito fueran sanas y genuinas, pero no es así, es prácticamente de conocimiento público que siempre ha querido fortalecerse políticamente con el Plan Departamental de Agua (PDA) de La Guajira. Peralta conoce que la capacidad financiera de ESEP-GUA no alcanza para la solución definitiva de agua potable, igual parece no importarle y como consecuencia de esto, en el territorio guajiro la gente se pregunta muchas cosas. Senadora, ¿Por qué siendo tan cercana al presidente Petro no ha gestionado los 3 billones de pesos que necesitamos los guajiros para terminar la represa del cercado y conectar a los municipios al preciado líquido 24/7 sin interrupciones?; Senadora usted que se preocupara tanto por la sed de las comunidades wayuu, ¿Por qué no pide celeridad a la corte suprema de justicia en el caso de corrupción de los recursos de la UNGRD? ¿Por qué no solicita formalmente que le acepten el principio de oportunidad pendiente a Olmedo López? ¿Por qué no exige que se develen quienes fueron los socios guajiros de Olmedo López en el escándalo de la UNGRD? ¡Quedamos atentos a sus respuestas!



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL (4) +57 (316) 632 86 55

¡CARTAGENA Y SU GRAN MALECÓN DEL MAR!

Supimos que el próximo 15 de septiembre inicia la construcción del Mirador del Sol, donde se levantará la esperada "Rueda de Cartagena", un ícono que conectará a la heroica con las grandes ciudades del mundo y que será el nuevo punto de encuentro de familias, turistas y deportistas, con la mejor vista de su principal belleza natural: el Mar Caribe. El alcalde Dumek Turbay estuvo en Marbella inspeccionando el avance de las obras de protección costera, el primer paso para que el malecón comience a tomar forma. Estas estructuras sólidas no solo mitigan la erosión, también han permitido que emerja una nueva playa natural, que muy pronto será un espacio de disfrute para todos los cartageneros y visitantes. Cada piedra que hoy se ve en Marbella es la base de una transformación histórica que conectará el norte con el corazón de la ciudad, generará empleo, impulsará el turismo, y permitirá disfrutar de un espacio digno y seguro en la ciudad. El burgomaestre fue explícito en afirmar: "El Gran Malecón del Mar será el orgullo de todos los cartageneros, un símbolo de constancia y trabajo bien hecho. ¡Ni maquetas ni carreta! Aquí seguimos construyendo juntos el futuro de la Cartagena que siempre soñamos"

TU MANO NO LA LAVA AJENA

Supimos que la confusión de los Barrangueros está en su punto caramelo, en las redes sociales del alcalde Vicente Berardinelli se han publicado videos de los avances en algunas obras que vienen desde la administración pasada, es evidente que se está haciendo esfuerzo administrativo para cumplir con la ejecución de dichos proyectos, eso es la parte positiva de esta "Nueva Historia". Desde el Grupo Editorial OPM siempre hemos expresado que tanto la plaza principal como las 200 casas de interés social, las van terminar entregando... ¿Cuándo? Solo Dios y el tiempo lo dirán... pero las auditorias adelantadas por los organismos de control, y los hallazgos en dichas contrataciones son un tema de sumo cuidado. Lamentamos muchísimo quitarles la sonrisa a los entusiastas de las toldas azules, pero los responsables tendrán que responder ante las autoridades competentes. Para la muestra un botón: Todos los guajiros conocemos los espuelones de la playa en avenida primera de Riohacha, este fue un proyecto contratado por la gobernación de José Luis González, con el cual se recuperaron varios metros de playas en la capital de los guajiros; esta obra civil fue entregada y liquidada a satisfacción, pero los hallazgos administrativos, fiscales, disciplinarios y penales que detectaron los organismos de control, le trajeron como consecuencia una larga condena intramural al gobernador González.



LOS @ EN

#TENDENCIA



Salud Hernández-Mora @saludhernandezm

X.com

Es la mejor noticia del día. El amigo de criminales será candidato del Pacto Histórico. Hay que votar por él en octubre. Garantiza la derrota de la extrema izquierda. Esta imagen que alguien montó y agradezco, es la historia de su vida.





X.com

¡No a la conmoción interior!



Sergio Fajardo Precandidato Presidencial

LA DECLARACIÓN

"Mientras Colombia llora a sus muertos, el presidente divaga: ni una condolencia, ni un plan serio de seguridad. Presidente, despier-te. Es necesario fortalecer la fuerza pública y asumir con seriedad la tarea de recuperar la seguridad del país.'





Jacobo Solano Cerchiaro @JACOBOSOLANOC

X.com

Ape Cuello fue el encargado de darle la bienvenida al Presidente Gustavo Petro en Valledupar. Él, junto a Juliana Guerrero está activando su maquinaria de 17 alcaldes para ponerle los votos al pacto Histórico en las próximas eleciones presidenciales. Petro con el politiquero de los politiqueros. El tiesto para la arepa.





X.com

Colombianos, nada de que Iván Cepeda @IvanCepedaCast es "defensor de derechos humanos" o "estadista". Ha sido el gran aliado político y mediático de las Farc en Colombia. Su carrera se ha levantado sobre la defensa y blanqueo del terrorismo de ese grupo y los documentos de la #FarcPolítica lo demuestran. Veánlo ustedes mismos:

la fecha por vía de Gloria. Lo otro es que

PARA NUNCA OLVIDAR

¡Recompensa de EE. UU!

"Gigantesca valla que anuncia la recompensa de EE. UU por Nicolás Maduro y Diosdado Cabello, amaneció en la vía que de Ureña, Venezuela conduce a Cúcuta. Sin dudas los Nortesatandereanos desean que estas capturas se hagan efectivas y terminar de una vez por todas el sufrimiento de los venezolanos y las consecuencias que sufren los colombianos de manos del "Cártel de los Soles"

